

Albrecht Triller
Fraktion Bündnis für ein demokratisches Eberswalde

Sehr verehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Werte Damen und Herren Stadtverordnete,
Werte Gäste

Ich möchte eine **Erklärung der Fraktion zu aktuellen Veränderungen** abgeben.
Diese Erklärung hat im Wesentlichen informative Bedeutung.

Zunächst möchte ich Ihnen mitteilen, dass unsere Fraktion den Namen Die Fraktionslosen abgelegt hat und nun den Namen trägt „Fraktion Bündnis für ein demokratisches Eberswalde“. Die Bezeichnung als Fraktion Die Fraktionslosen war schon vom Namen her streitbar. Sie trug der Tatsache Rechnung, dass sich Abgeordnete verschiedener Wahlträger zusammengetan haben, die sonst fraktionslos geblieben wären.

Mit dem Austritt der Abgeordneten Dr. Spangenberg und Zinn aus unserer Fraktion sind nun nur noch Abgeordnete in der Fraktion, die für den Wahlträger Bündnis für ein demokratisches Eberswalde kandidiert haben. Daher ist jetzt die Umbenennung der Fraktion folgerichtig und logisch.

Die Fraktion bedauert den Austritt der genannten beiden Fraktionsmitglieder, zumal dies nicht mit inhaltlichen Differenzen begründet wird. Die inzwischen rechtskräftig gewordene Regelung der Kommunalverfassung, wonach für eine Fraktionsbildung nur noch zwei Abgeordnete erforderlich sind, hat den Weg für die Bildung einer eigenen Fraktion Allianz Freier Wähler / Linksrebell eröffnet. Dass die Fraktionsbildung zwei Jahre vor der nächsten Kommunalwahl erfolgt, hat sicher in erster Linie wahltaktische Gründe. Leider bleibt dabei aber die Einheit derer auf der Strecke, die sich die Vertretung der unmittelbaren Bürgerinteressen auf die Fahne geschrieben haben.

Unbeschadet dieser Sachlage wird sich die Fraktion Bündnis für ein demokratisches Eberswalde weiterhin zielorientiert auf die Sachfragen konzentrieren und die Zusammenarbeit mit allen suchen und pflegen, die für die gleichen Ziele kämpfen.

Eberswalde, den 27.09.2012



Triller
Fraktionsvorsitzender